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Acadêmicos de Administração da Guairacá levam  

melhorias de gestão para empresas do município 

 

Acadêmicos de Administração da Faculdade Guairacá estão realizando diagnósticos empresariais e 

implantando planos de ação com soluções para o desenvolvimento de microempresas e 

empreendedores individuais do município. A ação faz parte do Programa Negócio a Negócio, um projeto 

do Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Sebrae, em parceria com a Guairacá, que tem 

como objetivo auxiliar as empresas atendidas a enfrentar as principais dificuldades encontradas no dia a 

dia da gestão de negócios. 

 

A Faculdade Guairacá entrou no processo seletivo e a nota máxima possibilitou um convênio de 5 anos 

com o Sebrae. Para participar, os acadêmicos do curso também participaram de capacitação e seleção, 

conforme explicou a coordenadora do curso, professora Janete Probst Munhoz. “Ao todo foram 36 

horas de capacitação, onde eles vivenciaram todo tipo de pressão, de tempo, de dinâmica de grupo, 

além de situações que as empresas se deparam no dia a dia”. 

 

A professora Janete afirmou que a iniciativa tem proporcionado uma experiência inigualável aos alunos, 

através dessa oportunidade ímpar de vivenciar a rotina do mundo dos negócios. “Esse projeto traz todo 

diferencial para o curso de Administração da Faculdade Guairacá. Faz com que os alunos, antes 



 
REGIONAIS DO SINEPE/PR EM FOCO 

 

mesmo de sair do curso, possam ter uma visão geral do que é ser administrador e como é fazer a 

gestão de uma empresa”. Segundo a professora Janete, o contato com a realidade do mercado de 

trabalho amplia os conhecimentos técnicos e profissionais dos estudantes, desenvolvendo atitudes, 

habilidades e competências, levando-os ao desenvolvimento de novas metodologias e a criação de 

soluções inovadoras aplicáveis nas diversas situações. 

 

O acadêmico Mauro Ribeiro de Oliveira é um dos agentes do Sebrae. Ele disse que o projeto está 

sendo essencial para ampliar seus conhecimentos na área empresarial, consultoria e gestão. “Dentro do 

programa nós podemos colocar em prática o que aprendemos até agora em sala de aula e com a 

possibilidade de nos tornarmos consultores futuramente. Está sendo uma experiência única na minha 

vida, agradeço imensamente à professora Janete e à Guairacá por proporcionarem essa vivência”. 

 

Bastante animada, Suema Ribeiro de Santos Lima contou que a experiência proporcionada pelo 

Negócio a Negócio a fez ter certeza de que essa é a carreira que quer seguir. “O mais interessante de 

participar do projeto é, mais do que agregar conhecimento enquanto acadêmicos, é poder auxiliar as 

pessoas para que também desenvolvam seus negócios”, apontou. Foi o que também afirmou Mauro. 

“Em muitos casos percebemos que os empresários não tiveram essa oportunidade de buscar 

conhecimento na área. Então através dessa parceria podemos levar esse conhecimento que estamos 

adquirindo, orientando sobre o que pode ser feito para que a empresa dele cresça e se desenvolva”. 


